

Nombre de alumno:

Ivonne Anasheli García Aguilar

Nombre del profesor:

Profr. Josué Fernández Alegría

Nombre del trabajo:

Ensayo de política Económica

Materia:

Análisis socioeconómico

Grado:

4° cuatrimestre

Grupo:

Α

POLÍTICA ECONÓMICA

En este ensayo se dará a conocer en que consiste, qué objetivos tiene y como funciona las políticas económicas y como le beneficia a un país este tipo de temas. Para ello es necesario saber que es la política económica, y esto son procedimientos, herramientas, y medidas de un sistema político que controla el crecimiento económico. Todo esto puede variar dependiendo los países y las diferentes economías que existen en ellos, mientras que en algunos lados son países desarrollados en otros quizá se consideren en desarrollo o algunos en definitiva tiene una economía muy devaluada o sin posibilidades de crecer para todo ello hay existen esos tipos de métodos que controlan o miden el crecimiento de la economía. Ahora, quienes se encargan de disponer estas medidas la mayoría son el poder ejecutivo mediante órganos fiscales y administrativos quienes ven la situación por la que atraviesa el país y así implementar las políticas económicas. Por lógica es normal que cada gobierno busque objetivos claros que pueda beneficiar a la sociedad principalmente y la vez al Estado, aunque hay estructuras más fuertes donde la implementación varía.

Ahora bien, si bien es cierto todo los países tienen estas reglas políticas, su propósito también genera beneficios no solo al estado sino también a la sociedad aunque sea difícil identificar o la ciudadanía no encuentre coherencia en el tema pero lo cierto es que si se aplican los procedimientos correctos en un país también se alcanzan objetivos trazados, pues no solo le da solides a la economía del país sino también a las grandes empresas que hay y las que llegan y se establecen en ellas por eso es imprescindible de parte del gobierno tener un control de las compañías que generan utilidades en gran medida.

Ahora conoceremos cual es el propósito de las políticas económicas que se establecen en todos los países y el objetivo primario con la que se actúa de esta manera es porque se busca una estabilidad en la sociedad económica, es decir, busca controlar el crecimiento pero a la vez darle solides y estabilidad a nivel nacional de manera que los beneficios sea mutuo pero que también mejore la economía de aquellos quienes forman parte de la sociedad.

Además, otros de sus beneficios que trae consigo el implementar reglas de política económica son varios, por ejemplo los objetivos a corto plazo es que el empleo en todo el país es más estable, o que la mayoría de los ciudadanos tengan empleos y que el gobierno trate de bajar el número de desempleos, al mismo tiempo que dé garantías a los trabajadores de una mejor vida y un empleo estable y permanente pues dentro de ello también es parte del mejoramiento de la economía del país. Sin embargo, este tema es complejo porque a lo largo de la historia a muchos de los gobiernos les ha costado erradicar o por lo menos minimizar el desempleo aunque tomen medidas significativas aún sigue creciendo el desempleo y con más dificultades por la creciente economía y la evolución de la misma.

Otro factor que muestra los beneficios de estas medidas en los gobiernos es que da estabilidad en los precios de compra-venta, esto quiere decir que al tener un control de toda la economía es permite no tener una inflación acelerada y exagerada y así darle estabilidad a los precios y la economía del país. Permite no solo el crecimiento sino que la tranquilidad de que se está avanzando con buenos cimientos y da pasó a los objetivos a largo plazo.

Ahora bien, los objetivos a largo plazo funcionan siempre y cuando se alcanzan los objetivos principales porque se verán los resultados que se trazan de antemano. Como por ejemplo, el incrementos de los recursos del país que corresponde y darle a la materia prima el mejor uso y desarrollarse, también usarlo como base principal para el sustento del país y depender lo mínimo de otras inversiones; como siguiente razón también está la satisfacción de las necesidades primarias de las personas pues es un tema importante para que un país pueda considerarse con una buena política económica, es más tener certeza de que se está abasteciendo lo indispensable a los ciudadanos, entre muchos otras que varían dependiendo a las condiciones económicas.

Entonces, importante puntualizar que las políticas no detienen el crecimiento del país sino le dan estabilidad y a la vez beneficia a la población en conjunto que eso es parte importante para la salud económica de la nación y además ayuda a la sociedad a obtener recursos adecuados que le sirvan para sobrevivir.